



## Síntesis de medios

11 de junio de 2023

### Primeras Planas

Llegan enfrentados a Consejo-Morena  
Campamentos del narco, en auge  
El cónclave rumbo a 2024 tensa a Morena  
Cerrar filas, apremia AMLO la víspera del Consejo de Morena  
Morena pone pasarela a corcholatas  
Puerta falsa

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### **Aún sin detener, el agente del Ministerio Público que cateó financiera en Anzures**

El Ministerio Público de la FGJ que encabezó el operativo en la empresa financiera Black Wall Street Capital hasta el momento no ha sido detenido, pese a la aprehensión y vinculación a proceso de siete policías capitalinos acusados del delito ejercicio abusivo de sus funciones, tras participar en el resguardo de la diligencia. El secretario de seguridad ciudadana, **Omar García Harfuch**, reconoció que el servidor público que dirigió el cateo aún no está detenido; no obstante, “desde el inicio de la investigación, por medio de Asuntos Internos, facilitamos toda la información que ha solicitado la Fiscalía, y obviamente colaboramos en todo lo que se nos requiere siempre”. [La Jornada](#) / Sin mención Columna El Caballito [El Universal](#) / [Metro](#)

#### **Detienen a 3 hombres por robo de un vehículo**

Tres hombres, quienes conducían un vehículo que, al parecer, fue robado en el cruce de la calzada México-Tacuba y la calle Lago Zug, en la colonia Torre Blanca, alcaldía Miguel Hidalgo; fueron detenidos por elementos de **SSC**, tras atender una emergencia emitida por monitoristas del Centro de Comando y Control (C2) Poniente. [La Prensa](#)

#### **Sacan el puñal en una fiesta**

Dos mujeres y un hombre resultaron heridos en una riña entre vecinos que participaban en una fiesta en Santa Úrsula Coapa, Coyoacán. El incidente ocurrió en el cruce de San Jorge y San Isauro, cuando dos mujeres comenzaron con agresiones verbales. [El Gráfico](#)

#### **Detención por arma de fuego**

La **SSC** detuvo a dos personas que portaban un arma de fuego y aparente droga. Los hechos ocurrieron sobre Calzada del Hueso y Canal de Miramontes, en la colonia Ex Hacienda Coapa. Agentes revisaron a un hombre y una mujer, quienes viajaban a bordo de un auto negro. Se les aseguró un arma de fuego corta, un cargador, dos cartuchos útiles, 11 bolsas transparentes con posible marihuana y un automotor. Fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público. [Reforma](#)

#### **Tres balazos recibió Verónica en el rostro y tórax**

La noche del jueves, una mujer fue atacada cuando ingresaba a su casa en la Calle 2 de abril y Pensador mexicano de la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc; el agresor huyó tras dispararle. Paramédicos la trasladaron a un hospital luego de estabilizarla y determinar que también se encontraba intoxicada por la inhalación de solventes. [El Gráfico](#)

#### **Endurecen en AO revisión a chelerías**

Desde 2021, la alcaldía Álvaro Obregón ha realizado 86 operativos en contra de establecimientos irregulares de venta de bebidas alcohólicas; como resultado, han retirado 353 puestos y clausurado otros 62 establecimientos. Lía Limón, titular de la dependencia, aseguró que la alcaldía es la segunda demarcación con mayor número de remisiones al juez cívico por el delito de consumo de alcohol, sólo después de Cuauhtémoc, con un total de 7 mil 472 personas remitidas desde el inicio de la administración. [Reforma](#)



## Síntesis de medios

11 de junio de 2023

### Policiaco

#### Lo cazan y la libra

Un hombre fue herido con arma de fuego por dos sujetos, en las inmediaciones del mercado Anáhuac de la colonia Tlaxpana, en la alcaldía Miguel Hidalgo. La **policía** revisó las cámaras de seguridad que hay en la zona para identificar a los atacantes. [El Gráfico](#)

#### Muere electrocutado en las vías del Metro Balderas

Un joven perdió la vida al caer a las vías en la estación Balderas de la Línea 3 del STC. **Personal de la PBI**, en coordinación con elementos de Protección Civil, acudieron a realizar el rescate en la zona de vías, punto donde quedó el cuerpo sin vida de la víctima. [La Prensa](#)

### Sistema Penitenciario

#### Se han matriculado y titulado mil 500 reos en CDMX

Como parte de las estrategias de reinserción social que mantiene la **SSC**, a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario y mediante un convenio con la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, se realizó el segundo examen profesional de Derecho a una persona privada de la libertad en la Penitenciaría ubicada en la alcaldía Iztapalapa. [Uno más Uno](#)

### Justicia

#### Kevin Alejandro “N” es aprehendido en la alcaldía Iztacalco por presunto homicidio

Debido a una orden judicial por su probable participación en el delito de homicidio calificado, Kevin Alejandro “N” fue aprehendido en calles de la colonia Santa Anita, en la alcaldía Iztacalco. El detenido probablemente participó en una riña, en calles de la colonia Barrio de Zapotla, de la alcaldía Iztacalco, donde un hombre perdió la vida por impactos de arma de fuego. [La Prensa](#)

### Imagen Destacada

